
令和６年度 第１回 都田南小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

 

１ 開催日時   令和６年４月２３日（火） １５時３０分から１６時３０分まで 

２ 開催場所   都田南小学校 ふれあいルーム 

３ 出席委員   神間 智博、長谷川 卓人、牧田 景子、中安 和美、山本 昌美、 

山本 数馬、 

４ 欠席委員   石田 由紀子 

５ オブザーバー 伊藤 賢典(都田協働センター) 

６ 学  校   山下 淳(校長)、尾上 清(教頭)、鈴木 郁夫(生徒指導主任)、 

谷野 文彦(CS担当教諭)、服部 美保(CSディレクター) 、 

信澤 麻里恵（学校支援 CD）、笠原 真衣（学校支援 CD） 

７ 傍聴者   なし 

８ 会議録作成者 CSディレクター 服部 美保 

 

９ 協議事項  

（１）議長の選出について 

（２）会長の選出及び副会長の指名について 

（３）令和６年度学校運営の基本方針について 

（４）本年度の目標 

（５）夢育やらまいか事業について 

 

１０ 連絡事項 

（１）いじめ防止基本方針について 

 

１１ 会議記録 

司会の谷野教諭から委員総数７人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

（１）議長の選出について 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、山本昌美委員が快諾し

全員異議なくこれを承認した。 

（２）会長の選出及び副会長の指名について 

司会から、会長の選出について意見を求めたところ、昨年度に続き神間委員を会長

に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選

任された神間委員から、山本昌美委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

（３）令和６年度学校運営の基本方針について 

令和６年度学校運営の基本方針については、昨年度中に承認されているため、山下

校長から別紙グランドデザインに基づき説明があった。 

 



 

（４）本年度の目標 

神間会長から、学校運営協議会の本年度の目標について意見を求めたところ、委 

員からは以下の発言があった。 

・目標を単年度で達成することは難しいと感じる。（長谷川委員） 

・昨年度は広報誌を出したりボランティアの確保のためにラインの公式アカウント 

を作成したりしたが、登録してくれる人は少なかった。人材の確保が引き続き課題。 

（牧田委員） 

・人材の掘り起こしは難しいと思う。続けたら良いと思う。（中安委員） 

協議の結果、本年度の目標を昨年度に引き続き「学校の課題解決や人材確保に向 

けて、積極的に熟議を行い、支援を進めていく」とした。 

（５）夢育やらまいか事業について 

令和６年度の夢育やらまいか事業について、教頭より説明があった。事業の予算を、 

キャリア教育を基盤とし地域人材を生かした活動や体験的な活動のために活用する 

旨の説明があった。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

連絡事項 

（１）いじめ防止基本方針について 

生徒指導主任の鈴木教諭から、都田南小学校いじめ防止基本方針についての説明が 

あった。 

委員からは、以下の発言があった。 

・いじめを受けている子の発信を受け止めるためには教員が寄り添うことが大切だ 

が、実際に一番近くにいるのは友達だと思う。いじめに気が付いていても言えない、 

見ても見ぬふりをすることもいじめになるが、それを防ぐ抑止力としてどのような 

指導をしているか。（神間委員） 

・そういうことが言えるような学級の雰囲気作りを心掛けている。定期的にいじめ 

アンケートを実施しているが、「見たよ」と書いてくれる子もいる。言ってくれた子 

に対してその勇気ある行動を認めてあげる、ありがとうと伝えるなどのフォローを 

している。都田南小学校いじめ基本方針については昨年度、全教員で見直しを行っ 

た。ホームページにも掲載していく。これからも引き続きいじめのない学校を目指 

していきたい。（鈴木教諭） 

   

その他報告事項等 

司会から、今年度の学校運営協議会日程について説明があり出席者全員で確認した。 


